

GUUK refuerza su oferta de TV con la incorporación de 8 canales para todos los gustos

Los clientes de la operadora vasca contarán con nuevos canales con programación de cine, series y contenido infantil, además de Universal+, el servicio combinado lineal y no lineal con una amplia selección de contenido bajo demanda

Bilbao, 18 de diciembre de 2024. GUUK, la compañía de telecomunicaciones vasca, de la mano de Agile TV, ha reforzado su oferta de TV con la incorporación de los canales Calle 13, SYFY, Dreamworks, junto con Universal+. Con Universal+, los clientes de GUUK pueden disfrutar de una selección de contenido bajo demanda de los tres canales lineales en un solo lugar de fácil acceso.

Con Calle 13, los amantes de las series de GUUK podrán disfrutar de una amplia oferta de series de thriller, intriga y acción, incluyendo el esperado estreno de Fire Country el 13 de enero, así como las nuevas temporadas de Chicago P.D. (T12) y Ley y Orden: Unidad de Víctimas Especiales (T26), que también llegarán al canal en enero. Además, para los amantes del true crime podrán disfrutar de 13 Crímenes, un videopódcast televisado donde cada episodio analiza un crimen real, ofreciendo una mirada detallada de los casos más inquietantes de la historia.

SYFY, el canal dedicado a la ciencia ficción, transportará a los espectadores al fascinante mundo de la fantasía. El próximo 7 de enero estrenará en exclusiva Las Crónicas de Spiderwick, protagonizada por Christian Slater y Joy Bryant, una serie que combina de manera perfecta de fantasía, aventura y emoción.

Además, la llegada de DreamWorks lleva a la pequeña pantalla a los populares personajes de sus películas, quienes protagonizan sus propias series ganadores de premios Emmy®. El canal de 24 horas dedicado al entretenimiento infantil y familiar presenta series basadas en algunas de las franquicias más icónicas de DramWorks, como: Kung Fu Panda: Las Zarpas Del Destino, Las aventuras del Gato con Botas, Viva el Rey Julien, Spirit: cabalgando libre, Dragons Race to the Edge. Además, en 2025 llegarán nuevas series como: Croods Family Tree y Abominable.

Orange Restricted



Con Universal+, los clientes de GUUK pueden disfrutar de una selección de contenido bajo demanda de los tres canales lineales en un solo lugar de fácil acceso.

5 canales más para todos los gustos

Con SundanceTV los clientes podrán disfrutar del mejor cine independiente y las series de éxito en todo el mundo como La peste, The New Nurses o Bron (El puente). Los amantes de la acción más adrenalínica encontrarán en XTRM las mejores series del género, como Professionals, Black Sails o Spartacus.

Somos reúne el mejor cine español con los grandes clásicos y éxitos más recientes, como La gran familia, La prima Angélica o La niña de tus ojos. El canal Enfamilia ofrece películas y series más familiares, con títulos para que los padres puedan revivir con sus hijos éxitos de su juventud como Alf, Verano azul o Doctor en Alaska.

Por último, GUUK incorpora también a su oferta DARK, el único canal dedicado 100% al terror, con películas como Nosotros y Tiempo o series como Creepshow.

Con la incorporación de estos canales, GUUK completa su amplia propuesta de contenidos ofreciendo entretenimiento para todas las edades y todos los gustos.

Sobre Agile TV

TV Premium / TV Premium Extra es el servicio de televisión ofrecido por Agile TV (marca OVER THE TOP NETWORKS IBÉRICA, S.L.U.) y que pueden contratar los clientes a través de los siguientes operadores MASMÓVIL, Yoigo, Guuk, Parlem, Euskaltel, R, Telecable, RACCtel+, Embou entre otros. Presente en más de 800.000 hogares, Agile TV es uno de los primeros proveedores de televisión de pago en España y está entre los 30 principales de Europa. Ofrece una solución de entretenimiento familiar e integral que combina TDT, canales Premium, aplicaciones de terceros y juegos, todo ello integrado en un mismo lugar. Agile TV ofrece más de 20.000 horas de contenido a través de canales de gran reconocimiento como Star Channel, Warner TV, TCM, AMC, SUNDANCE TV, Discovery, Disney Jr, National Geographic, o COSMO o Eurosport 1, entre otros.

Sobre Guuk

Guuk es el operador de servicios de telecomunicaciones vasco creado "por y para las personas de aquí", que nace con una oferta clara, sencilla, a precios justos y para siempre y con la vocación de ser el operador con los clientes más satisfechos de Euskadi y Navarra. Guuk basa su elemento diferencial en ser el único operador local con sus propias redes de telecomunicaciones de fibra óptica y móvil con las que cubre la práctica totalidad del territorio vasco. Guuk es un proyecto industrial nacido en Euskadi generador de riqueza y empleo en el País Vasco y Navarra.

Síguenos:

guuk.eus

Twitter: https://twitter.com/GuukEus

Facebook: https://www.facebook.com/GuukEus



Instagram: https://www.instagram.com/guukeus/

Para más información:

Nora Garay / 677719568 Nagore García de Vicuña / 630986610 comunicacion@guuk.eus